SAINT-HÉLEN

ESCLAFJEUX. Un week-end entier consacré aux jeux de société

Un week-end entier consacré au jeu de société. Voilà ce que propose la troisième édition des Esclaf'Jeux, organisée notamment par l'Amicale Laïque de Saint-Hélen mais aussi les ludothèques de Plouër-sur-Rance et Plancoët, des associations de jeux à Dinan, Dinan Agglo ou encore le ministère de l'Éducation Nationale, les 16 et 17 novembre.

Ce festival du jeu ouvert à tous, accueillera également des auteurs de jeux et des anima'joueurs, destinés à conseiller, guider les amateurs. À noter que les enfants de moins de 12 ans doivent être accompagnés.

- Pratique: Esclaf'Jeux samedi 16 et dimanche 17 novembre dès 14 h à salle des fêtes de Saint-Hélen, rue des écoliers. Entrée: adultes 1 €/jour et enfants de 6 à 12 ans 0,50 €/jour. Renseignements: 06 13 30 25 04
- L'univers ludique et parfois fantastique attire



de nombreux participants au festival des Esclaf'Jeux

chaque année. (Photo Archive).